

# オイバタハズ!!



すぐーるでは  
2026.2.2[月]の記事です

2026

2

## 【「生徒会」活動】『コートジボワールの子ども達への支援活動』について



こんにちは。岐阜県立大垣南高等学校長の 種田 昭彦（おいた あきひこ）です。

本日（2月2日（月））の放課後、「生徒会」活動の一環として次のような取り組みを行いました。

『コートジボワールの子ども達への支援活動』として、皆さんから寄せられた「不要となった運動靴又は体育館シューズの寄付」について、【N P O 法人 ぎふ・コートジボワール】を通じて行いました。

この活動は、本校で10年以上続いています。



### ◆来校された【N P O 法人 ぎふ・コートジボワール】の担当者のコメント

◆コートジボワールにおいて「靴」は貴重品の一つで、このような寄付により、子ども達が怪我の心配をすることなく、学校のグラウンドで体を動かすことができて大変喜ばれています。

◆今回寄せられた靴は、その他の学校からの靴とともに4月にコートジボワールに船を使って送られ、7月には学校に届けられます。

◆届けられた靴は学校で大切に保管され、みんなで使われます。



### 【校長のつぶやき】

◆ここまで「コートジボワール」について全く触れずにきましたが、南高生の皆さんであれば、次の文章の空欄①②に当てはまる言葉は分かりますよね?!

①○○○○湾岸のコートジボワールやガーナは、世界有数の  
②□□□の生産地です。【中学校「地理」の教科書より】

②については、もうすぐこの加工品が多く出回りますよね！でも、その大半はガーナから輸入されたものです。



### ○最後に、「心配なお知らせ」です。

【インフルエンザ】の感染により、本日（2月2日（月））、2クラスを【学級閉鎖】の対応をしました。一人ひとりが「手洗い」等の基本的な感染症対策を徹底し、感染防止及び感染拡大防止に努めていきましょう。

写真・文 大垣南高等学校長の 種田昭彦（おいた あきひこ）



岐阜県立大垣南高等学校

言うなれば本日学ばずとも来日ありと

〒503-8522 岐阜県大垣市浅中2丁目69番地

0584-89-2331

<https://school.gifu-net.ed.jp/ogkminami-hs/nanko/>